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NATURE DE LA REUNION : Conseil d'école

DATES ET HORAIRES :  11 Mars 2008

Présents :Rodolphe – Catherine – Laurence –  Bernadette – Virginie 
Parents délégués  (7)  – 
Excusées: Françoise(classe IEM) -  Mmes Bergerat - Pavan (parents)

1 :Fonctionnement de l'école
2: Perspectives rentrée 2008
3: Questions diverses

1 :    Fonctionnement de l'école
a) Effectifs actuels et perspectives.
Les classes sont très chargées. La balance entre départs au collège et arrivées école est toujours largement 
positive. (+15 inscriptions à ce jour). 
CPCE1: 25
CE1CE2:  23 
CE2CM1:  26
CM1CM2: 28
Auxquels s 'ajoutent les 6 enfants de l'IEM, intégrés plus ou moins partiellement dans les classes.
CPCE1 (1) – CE1CE2 (2) – CE2CM1 (2) – CM1CM2 (1)
A noter que les majorité des enfants du voyage sont partis à ce jour. Se pose le problème des places 
disponibles à leur retour !
b) Séjours éducatifs
Les projets sont bien en route, les familles de la classe CE1 ont eu une réuinion d'information, pour la classe 
CM1CM2, cela ne devrait pas tarder. Encadrement parents:
– CE1: Mmes PHILIP et ZOCCA
– CM1CM2! Mme LOPEZ et Mr COUDERC
A noter que certaines familles hésitent encore à laisser venir les enfants, ce qui met en péril le séjour en lui 
même. Causes de ces hésitations: inquiètudes, financières. Les enseignants se chargent de les rencontrer 
pour essayer de les faire évoluer sur leur position.
c) Cross USEP
Il se déroulera vendredi 14 mars au Cours Foucault. Un entrainement spécifique a eu lieu avec la classe 
depuis deux semaines.
d) Conseil d'enfants
Les réunions ont repris régulièrement, tous les mois. Bonne participation des enfants.
Présentation des affiches élaborées par les délégués pour mettre dans les toilettes.
L'APE octroit une aide de 200€ pour le fonctionnement de ce conseil d'enfants. Cette somme cumulée avec 
une enveloppe coopérative scolaire devrait permettre à chaque classe de commander des jeux pour s'occuper 
dans la cour de récréation.
e) Blog de l     'école.  
Monsieur Portoles rappelle l'existence de ce blog et liste toutes les informations ou compte-rendus que les 
familles peuvent y trouver. Il propose à l'APE de communiquer à travers lui si elle le souhaite. 
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f) Activité piscine
Les enseignants du CP CE1 alertent les parents sur le manque d'encadrement pour leurs classes. Aussi bien 
sur l'aspect agréments nécessaires que l'aide aux enfants dans les vestiaires. Un mot sera distribué aux 
familles pour le rappeler.
 
2:  Perspectives 2007/2008.
a) Les nouveaux programmes
Monsieur Portolès rappelle que des nouveaux programmes sont à l 'étude, qu'ils sont loin de faire 
l'unanimité, mais qu'ils doivent rentrer en application en septembre 2008. La discussion tourne de la 
démarche qui va être mise en place, avec l'accentuation de la répétition au détriment de l'acte pédagogique. 
Sont évoqués aussi  les points forts de ces textes: récitation, calcul mental, rédaction, leçon de morale etc... 
qui marquent un retour à l'école de nos grands parents, en décalage avec la société d'aujourd'hui !
Une concertation des enseignants est prévue, pour étudier ces programmes et faire remonter leurs 
remarques, les enfants n'auront pas classe ce jour là: mercredi 26 mars 2008.
b) Le nouveau calendrier scolaire
A la rentrée prochaine, toutes les écoles devraient fonctionner sur un rythme de quatre jours, les enfants ne 
devant plus travailler que 24 heures. 
Les enseignants posent le problème du rabaissement horaire avec l'augmentation des exigences. Par exemple 
4h de sports qui devraient être programées par semaine !
Les enseignants devant continuer à travailler 27h en présence des enfants, du soutien devra être organisé 
durant la semaine.Soit le soir après la classe, soit entre midi et deux heures, soit le mercredi matin...
Nous attendons un document écrit officiel de notre administration pour officialiser ce nouveau calendrier. 
c) Stages de remise à niveau.
En parallèle du soutien, des stages de remise à nouveau pourront être mis en place durant les vacances, et ce 
dès les vacances de printemps 2008, avec la participation volontaire des enfants en difficulté et 
d'enseignants. L'équipe pédagogique de Fonneuve, dénonce une action complètement démagogique, on 
n'efface pas les difficultés d'un coup de baguette magique après 15h de soutien ! C'est moins d'élèves dans 
les classes, plus d'enseignants spécialisés qu'il nous faut ! Les enseignants de l'école de Fonneuve ne 
participeront pas à ce dispositif.

4 Questions diverses
a) Travaux cantine.
En principe, ils devraient être terminés pour la fin du mois de mars. Les derniers travaux (sols et 
revêtements muraux) sont en passe d'être terminés.
b) Entrées et sorties de l'école
Nous profiterons des travaux de cantine pour revoir le portail d'entrée de l'école. Ce dernier restera 
dorénavant fermé, une sonnette sera installée sur un mur de la cantine pour les retardataires. Ce sera 
l'occasion de rappeler le règlement intérieur de l'école, concernant les entrées et sorties.
c) Gestion des conflits entre les enfants.
Les enseignants rappellent que les parents n'ont pas à rentrer dans la cour de récréation pour intervenir sur 
auprès des enfants et régler ainsi des problèmes. Encore moins dans les classes ! En cas de difficultés ou de 
questionnements, il ne faut pas hésiter à venir en parler avec les enseignants ou la direction. Monsieur 
Portoles rappelle qu'il n'y a pas de violence à l'école, contrairement à des bruits qui sont malheureusement 
colportés aux abords de l'école. Il y a un fait c'est l'augmentation très significative des effectifs  (41% en 
quelques années) qui fait que les bousculades, ou chutes ou conflits entre enfants sont plus nombreux. 
En tout cas, il faut garder raison dans l'analyse de la situation actuelle !
d) Soirée chant lyrique avec le quatuor du château de Cadars.
Les enseignants regrettent le peu de participation des familles, à cette soirée. Cela représentait un coup 
financier pour la coopérative scolaire, mais au delà de cet aspect, cela permettait surtout un enrichissement 
culturel, en accord avec le projet d'école d'ailleurs. Peut-être que l'école n'a pas assez communiqué la-
dessus ?
e) Dates à retenir.
Carnaval des écoles: le vendredi de la sortie des vacances de printemps, le 11 avril 2008. L'APE participera 
en offrant le goûter aux enfants.
Kermesse de l'école: elle aura lieu le samedi 28 juin 2008.


